

質問

奥出雲病院前に信号機の設置を



町長

具体的に協議し進めたい



死亡事故防止に信号機の設置を

質問 奥出雲病院での診察呼び出しは現在、個人名で行われているが、個人情報保護と受診者の要望に応え、番号制の導入を。

診察呼び出し番号制に

病院事務長 高齢者の受診が多く番号では、誤つて診察室等への入室や患者の取り違え等の懸念があり、医療安全を最優先に対応している。番号制は、令和7年

意見 住民要望や若い世代の気持ちも大切に、しっかりと対応するよう求める。

大垣 照子 議員

質問 懸念していた国道432号・奥出雲病院前の交差点で、交通事故が発生した。昨年9月議会で信号機設置を訴え、公安委員会の対応の後押しを求めたが、早期設置の働きかけをどの程度行つたのか。

町長 雲南警察署から信号機の設置はハードルが高く、実現できないという状況。

町長 減速や安全につながる仕組み、路面整備等、具体的に協議し進めたい。

質問 この交差点は道路の頂上にあり、リハビリ学院生の通学路や野球場・ホッケー場への進入路である。暗くなると両サイドからのライトで、歩行者が消える魔の交差点で危険。

質問 この交差点は道路の頂上にあり、リハビリ学院生の通学路や野球場・ホッケー場への進入路である。暗くなると両サイドからのライトで、歩行者が消える魔の交差点で危険。

質問 令和6年4月より、相続登記が義務化される。相続未登記の不動産があれば、固定資産税も未納付と考えるが、これら等の扱いは。

質問 の不動産はあるが、現状は把握できていない。固定資産税は、相続人全員に納税義務が発生するが、相続人代表者指定届を兼ねる申告書により、不動産登記の名義変更があるまでは、そ

質問 相続登記手続き期間3年以内に登記をしなかつた場合のペナルティーと、町民の皆さんへの周知は。

令和6年4月1日から

相続登記の申請が義務化されます

- ① 相続により、不動産を取得した日から3年以内に相続登記の申請をすることが必要です
- ② 遺産分割の話し合がまとまった場合には、遺産分割が成立した日から3年以内に、その内容を踏まえた登記を申請することが必要です
- ③ ②ともに、正当な理由なく義務に違反した場合、10万円以下の過料が科せられる可能性があります

「相続登記」とは？
不動産の所有者が亡くなったとき、不動産登記の名義を変更する手続きです。
相続をしてても、相続登記をしていないと売却することが出来ません。また、相続登記をしないまま、次の相続が発生すると、相続開始が複数になり、手続きがより難しくなってしまいます。

相続登記に関する相談窓口
松江地方方法務局（出雲支局） 島根県司法書士会
☎ 0853-21-0721 ☎ 0852-60-9211
（平日9:00-16:00）www.jwol.jp （毎週火曜日12:00-15:00）

相続登記義務化のチラシ

税務課長 正当な理由がない場合は、10万円の範囲での過料が課される。周知は、法務局のチラシの全戸配付やジョーリー等で行う。

病院事務長 高齢者の受診が多く番号では、誤つて診察室等への入室や患者の取り違え等の懸念があり、医療安全を最優先に対応している。

意見 住民要望や若い世代の気持ちも大切に、しっかりと対応するよう求める。